

Basse et trapue

22-03-2021

En réalité — Chateaubriand l'a masqué dans ses Mémoires — ce n'est pas pour déchiffrer des manuscrits qu'il a été à Beccles, c'est tout simplement pour y occuper une place de maître d'école. [...] A Beccles, il s'est logé à King's Head Hotel, l'hôtel de la Tête-du-Roi, auberge basse et trapue à la large porte cintrée, à la salle à manger meublée en vieil acajou et à la grande cheminée devant laquelle s'asseyaient les hôtes de passage.

Jules Bertaut, La vie privée de Chateaubriand, Hachette, 1952

Jean-Jacques Salomon

palo@editionsdupalio.fr